

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU LUNDI, 2 MAI

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS

½. *Députation re Charte.*—Sur les amendements à la Charte, plus particulièrement ceux se rapportant aux expropriations.

1. *Finances et Incendies et Eclairage.*—Pour payer assurance aux héritiers de feu le pompier Enright.

REGLEMENTS

2. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement concernant les manufactures dans un certain district. (Vallières).
3. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant le règlement No 134 *re* magasins de bric-à-brac. (Lavallée).

RAPPORT

4. *Voirie.*—Concernant le nom de la rue Tupper.

MOTIONS

5. *Hébert.*—*Re* construction d'un nouveau bureau de poste.
6. *Vallières.*—Pour amender le règlement No 298 *re* égouts.

RAPPORT

7. *Incendies et Eclairage.*—Sur la demande du propriétaire de l'hôtel Queen pour construire un passage.

MOTION

8. *Paquin.*—Pour amender le règlement No 301 *re* timbres de commerce.

REGLEMENTS

9. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant les règlements *re* Cie du chemin de fer Terminal. (Lapointe, L.-A.)
10. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant le règlement No 266 *re* taxes de l'eau. (Carter).
11. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 268 et 297 *re* plomberie. (Carter et Dagenais).
12. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant le règlement No 311 *re* papier de rebut. (Lavallée).

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, MAY 2nd.

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

½. *Delegation re Charter.*—On charter amendments more especially those relating to expropriations.

1. *Finance and Fire and Light.*—To pay insurance to heirs of late fireman Enright.
2. 2nd and 3rd reading of a by-law concerning manufactures in certain district. (Vallières).
3. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 134 *re* junk stores (Lavallée).

REPORT.

4. *Road.*—Concerning name of Tupper Street.

MOTIONS.

5. *Hébert.*—*Re* construction of a new Post-Office.
6. *Vallières.*—To amend by-law No. 298 *re* sewers.

REPORT.

7. *Fire and Light.*—On application of Queen's Hotel to build a passage.

MOTION.

8. *Paquin.*—To amend by-law No. 301 *re* trading stamps.

BY-LAWS.

9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws *re* Terminal Ry. Co. (Lapointe, L. A.)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 266 *re* water rates. (Carter).
11. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 268 and 297 *re* plumbing. (Carter and Dagenais).
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 311 *re* waste paper. (Lavallée).